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 部長公式訪問が始まりました！ 

甲府 21 クラブキックオフ例会 

2022年 7月 5日（火）午後 6時 30分から、岡島ローヤル会館で開催されました。 

あっこ書記と望月会長と共に参加しました。 

定期総会もあり、甲府 21 クラブの 1年の始まりにふさわしいキックオフでした。若い水越書記や山口会計が仕

切る例会はみずみずしく感じられました。53名という東日本区最大のクラブの勢いを感じました。佐藤理事や

野々垣山梨 YMCA理事長、中田総主事、窪田甲府市副市長も参加し、格式あるワイズ例会でした。総会成立

宣言などのワイズ規則は、先輩からの積極的関与が必要ですね。米長前会長は、連絡体制の充実を訴えてい

ました。 

 

甲府クラブキックオフ例会 

2022年 7月 12日（火）午後 6時 30分から、談露館で開催されました。 

あっこ書記と望月会長と参加しました。 

さすが甲府クラブ、段取り手順とも完璧でした。分担制での運営はさすがです。富士五湖クラブの親クラブたる

品格を感じました。 

定期総会もあり、石川前会長からはあっという間の 1年だった、充実していたと感想がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広瀬会長は、チャーターメンバーも常に例会参加して

もらい、充実したクラブ運営と佐藤理事を徹底的に支

えると表明しました。ハッピーバースデーでは、後藤と

望月会長も記念品を頂きました。ありがとうございまし

た。 

部長挨拶では、来年 6月区大会もあるので、外に出

て交流を増やし、甲府 21 クラブの力を発揮して欲し

いと要望しました。美味しい料理を堪能し、アルコー

ルも出て、わいわいと盛り上がりました。40名からの

キックオフ例会は、迫力があり素晴らしかったです。 

 

 

 

 

田中新会長から、楽しいワイズ活動を全員参加でと

表明され、例会で会員の 3分間スピーチなどを進め

て、全員参加型のクラブ運営をしたいとの事です。 

部長挨拶では、やはり親クラブの甲府クラブの前で

は緊張します。富士五湖クラブの弟である甲府やま

なみクラブを産んで頂き感謝します。チャーターナイト

が楽しみです。一緒に活動できる期待でいっぱいで

す。今後も東日本区を引っ張って行ってください。 

ノンアルコールでお弁当形式でしたが、楽しいひとと

きでした。お疲れ様でした。 

 

 


